

Bericht zum elften Jahr des Hegefonds

Wir dürfen dieses Jahr mit 10'150.- CHF an Beiträgen und Spenden wiederum einen neuen Rekord verbuchen und danken Ihnen, geschätzte Ehrenmitglieder, Jagdgesellschaften und Freunde der Luzerner Jagd ganz herzlich für ihre Mitgliedschaft! Ihre Unterstützung in diesem Jahr ist grossartig.

Aktivitäten im 2022

Der „RJL LUGA Auftritt“ war unser Höhepunkt und OK Leiter Max Thürig durfte mit seinem Team einen grandiosen Erfolg feiern. Über 110 Besucher interessierten sich für einen Reviergang mit Jägern in einem Revier. Wir luden sie im Juni nach Kriens zu drei Stunden «Jagen in Kurzform» ein.

In der Mühle Ron in Schötz organisierte Urs Bussmann das Mitgliedertreffen und eine Führung durch das Museum. Mehr als 7'000 kostbare und teilweise skurrile Gegenstände erzählen im Haus ihre Geschichte wie die Menschen anno dazumal gelebt, gewohnt und gearbeitet haben. Nach Vorträgen zu Fledermäusen und Infos aus der Jagdverwaltung tauschten sich die Mitglieder bei einem feinen Imbiss interessiert aus.

Die zahlreichen von uns angepackten Projekte hat der RJL Vorstand übernommen. An vier Beiratssitzungen behandelten wir zusammen mit dem RJL Vorstandsvertreter unsere Themen.

Neuausrichtung

Unterschiedliche Ansichten zwischen dem Beirat und dem RJL Vorstand veranlassten Lukas Suter und Peter Faesi ihre Beiratstätigkeiten mit der letzten Sitzung im November 2022 zu beenden. Die verbleibenden Beiräte besprechen eine mögliche Neuausrichtung mit dem Vorstand RJL.

Dank

Einen herzlicher Jägersdank an meine Beiratskollegen Bio Emmenegger - Entlebuch, Max Thürig - Seetal, Urs Bussmann - Hinterland und Lukas Suter - Seetal für die stets sehr kompetente, anregende Zusammenarbeit. Das Engagement schätzte ich sehr!

Immer wieder Projekte aufgreifend war Lukas Suter während den vergangenen fünf Jahren eine tragende Stütze und ein Macher im Hegefonds! Einen herzlichen Weidmannsdank für deine Mitarbeit als Beirat!

Nach 23 Jahren in Funktionen und Projekten beim VLJ und RJL darf ich auf eine äusserst schöne Zeit zurückblicken. Ihnen allen bin ich sehr dankbar für die grandiosen Projekte und die tolle Unterstützung, die ich mitgestalten und erfahren durfte.

Dem Hegefonds wünsche ich weiterhin alles Gute und möge die Idee vom Gründer Jakob Werder weitergetragen und gepflegt werden.

Luzern, 25. November 2022

Peter Faesi

RJL Hegefonds, Präsident und Beirat Sektion Pilatus